GRUSSETU È PRUGNA

Début de la collecte des biodéchets sur la Rive-Sud



Un camion est affecté exclusivement à cette collecte.

epuis le début de la semaine, la communauté de communes de la Pieve de l'Ornano et du Taravo (CC-POT) collecte les biodéchets des gros producteurs de la rive sud de son territoire : restaurants, hôtels, campings, CCAS, etc.

« Les biodéchets sont constitués

des déchets alimentaires et des autres déchets naturels biodégradables, résume Vincent Ciccada, vice-président de la communauté de communes chargé du dossier. En adoptant cette mesure au début de l'année et en la mettant



Des sacs spécifiques sont

en pratique, la CCPOT anticipe l'obligation, dans le cadre de la loi de transition énergétique, de proposer le tri à la source des biodéchets avant 2025. »

Au-delà de l'application de la loi, cette collecte a un enjeu économique, environnemental et sociétal important pour ces producteurs, pour les habitants et pour la collectivité,

La CCPOT a d'ailleurs fait des études et consulté d'autres intercommunalités, notamment celle de la Costa Verde, pour préparer au mieux l'organisation de cette collecte des biodéchets. Le ramassage quotidien évite les nuisances visuelles et olfactives qui nuisent à l'image des établissements et du territoire.

Le tri et la valorisation organique via le compostage contribuent à la limitation de l'enfouissement, diminuent les émissions de gaz à effet de serre et participent à la lutte contre l'appauvrissement des sols.

La communauté de communes a ainsi affecté et adapté un véhicule au ramassage exclusif des biodéchets. Accompagnées d'un ambassadeur du tri qui explique



Élu, responsables et agents chargés de la collecte des biodé-

l'enjeu économique, environnemental et sociétal de cette collecte, deux personnes du service effectuent quotidiennement cette tournée, du lundi au vendredi.

Un véhicule adapté

Dès 8 h 30, l'équipe ramasse les sacs biodégradables distribués par la CCPOT et déposés par ces grands producteurs de biodéchets. Ceux-ci sont ensuite transportés jusqu'à Baleone où ils sont pris en charge par la société SLTP, titulaire du marché public, qui les achemine jusqu'à la plateforme de compostage de Carghjese.

À l'aube de cette expérimentation, les responsables évaluent la quantité déposée par ces gros producteurs à un millier de tonnes. Au total, 110 établissements sont recensés sur la Rive-Sud, tous des établissements qui ont été visités par les représentants de la CCPOT et qui adhéreront à la démarche à mesure de sa mise en œuvre.

La CCPOT a prévu de faire l'acquisition d'un véhicule l'année prochaine. En fonction du bilan de cette première saison, ce pourrait être un camion mixte de collecte : des biodéchets dans un compartiment et des cartons dans un autre. À terme, la CC-POT espère parvenir à créer son propre groupe de compostage : il lui faut trouver un terrain d'environ 2 000 m² éloigné de 13 km de l'aéroport.

En attendant, les agents du service collecte et gestion des déchets et assimilés de la CCPOT dirigé par José Paganelli font le maximum pour assurer avec des effectifs réduits - en raison de la crise sanitaire notamment, mais aussi des contraintes multiples, comme les embouteillages au rond-point de Campo dell'Oro des tournées qui ont été triplées...
EMMANUEL PERSYN